

TUM Student Video Award

In Verbindung mit dem Tag der Informatik und dem Fest der Absolventinnen und Absolventen 2020 möchte die Fakultät für Informatik einen Videowettbewerb für Studierende ausloben. Studierende können hier ein kurzes Video (ca. 3-5 Minuten) einreichen, in welchem Erlebnisse im Studium an der TUM und/oder in Verbindung mit dem Studium in und um München in einer anspruchsvollen ggf. witzigen, aber auf jeden Fall unterhaltsamen Art, darstellen. Gerne können auch Themen aus der Informatik aufgegriffen werden; auch animierte Videos sind willkommen.

Die Videos werden dann von einer Jury bewertet. Hierbei wird neben der dargestellten Geschichte vor allem Wert auf Kreativität und Güte der technischen Umsetzung sowie auf den künstlerischen Gesamteindruck gelegt. Die besten Videos sollen am 9.12.2020 im Zuge der Festveranstaltung zum Tag der Informatik bzw. dem Fest der Absolventinnen und Absolventen gezeigt und ausgezeichnet werden. Zudem werden die ausgezeichneten Videos auf den Internetseiten der Fakultät für Informatik veröffentlicht.

Folgende Preisgelder werden ausgelobt:

1. Preis: 750 €
2. Preis: 500 €
3. Preis: 250 €

Die Jury besteht aus:

- Dekan Professor Dr. Hans-Joachim Bungartz
- Studiendekan Professor Dr. Thomas Neumann
- Prof. Dr. Florian Matthes
- Dr. Robert Heining
- Doris Herrmann

Einsendeschluss ist Sonntag, 6.12.2020 (EoD).

Voraussetzung ist eine Immatrikulation an der TUM Fakultät für Informatik. Teamarbeit ist möglich.

Einsendung und Rückfragen bitte unter bzw. bei

Dr. Robert Heining
robert.heining@tum.de

Fakultät für Informatik
Technische Universität München
Boltzmannstraße 3
85748 Garching
Tel. 089 / 289 – 17826

TUM Student Video Award

For the 'Tag der Informatik' and the Graduation Ceremony 2020, the Department of Informatics would like to offer a video competition for students. Students can submit a short video (approx. 3-5 minutes) which shows experiences during their studies at TUM and / or in connection with studying in and around Munich in a challenging, possibly funny, but definitely entertaining way. Topics from Informatics can also be taken up; animated videos are also welcome.

A jury will evaluate the videos. In addition to the story, emphasis is placed on creativity and the quality of the technical implementation as well as the overall artistic impression. The best videos will be presented and awarded on December 9, 2020 during the 'Tag der Informatik' and the Graduation Ceremony 2020. In addition, the award-winning videos will be published on the website of the Department of Informatics.

The following prize money will be awarded:

- 1st place: 750 €
- 2nd place: 500 €
- 3rd place: 250 €

The jury consists of the following members:

- Dean Professor Dr. Hans-Joachim Bungartz
- Dean of Study Professor Dr. Thomas Neumann
- Prof. Dr. Florian Matthes
- Dr. Robert Heininger
- Doris Herrmann

The **deadline** is Sunday, December 6th, 2020 (EoD).

A prerequisite is enrollment at the TUM Department of Informatics. Teamwork is possible.

Please send your submission and any question to:

Dr. Robert Heininger
robert.heininger@tum.de

Department of Informatics
Technical University of Munich (TUM)
Boltzmannstraße 3
D-85748 Garching
Tel. 0049 (0)89 / 289 – 17826